



# Erfolgreich: Young Fellowship

Forschung im Bereich Nephrologie: Dr.in Katharina Artinger erhält ERA-EDTA-Young Fellowship.

Fellowship für das Projekt „The role of the atypical chemokine receptor ACKR1 in experimental glomerulonephritis“.

Dr.in Katharina Artinger, Klinische Abteilung für Nephrologie, Universitätsklinik für Innere Medizin, Med Uni Graz, erhält ein sechs-monatiges ERA-EDTA-Young Fellowship in York, England. Das Fellowship-Programm, welches von einer internationalen Jury ausgewählt wird, unterstützt die Forschung im Bereich der Nephrologie in Europa. Es bietet WissenschaftlerInnen aus dem europäischen Raum die Möglichkeit, an internationalen Institutionen zu forschen, ihr Wissen zu erweitern und wissenschaftliche Kollaborationen zu initiieren.

Die PhD-Studentin der Molekularen Medizin an der Med Uni Graz beschäftigte sich in den letzten Jahren mit neuen therapeutischen Optionen in der Glomerulonephritis. Insbesondere wurden immunologische und immunregulatorische Vorgänge bei dieser Erkrankung fokussiert. So konnte gezeigt werden, dass die Milz in der experimentellen Glomerulonephritis keine pathogene Rolle spielt, sondern primär einen Ort der extramedullären Hämatopoese darstellt. Für das Projekt „The role of the atypical chemokine receptor ACKR1 in experimental glomerulonephritis“ erhält Katharina Artinger nun das Fellowship.

Wir gratulieren recht herzlich!

*Wednesday, 13. July 2016*